

Stadt Würzburg

Bezeichnung:	Anfrage zu Geschwindigkeitsanzeigen im Stadtgebiet
von:	Binder, Raimund ÖDP-Stadtratsfraktion
Datum:	01.11.2022, 11:00
Beratung:	Stadtrat (Beantwortung im Gremium - öffentlich)

Begründung:

Hiermit bitte ich um Auskunft zu nachfolgenden Fragen:

Wie viele stationäre Geschwindigkeitsanzeigen hat die Stadt Würzburg in Betrieb?

Wie viele mobile Geschwindigkeitsanzeigen hat die Stadt Würzburg?

Sind diese immer in Betrieb?

Wie lange verbleiben sie an einem Ort?

Sind mit beiden Arten von Geschwindigkeitsanzeigen auch Auswertungen (bspw. Häufigkeit der Überschreitung in 24 Stunden) möglich?

Anlagen:

Werden Belange der gesellschaftlichen Vielfalt (Diversity) berücksichtigt?:

Wenn "Ja" bitte hier ergänzende Informationen:

Hat der Vorschlag relevante Auswirkungen auf Klimaschutz und Klimaanpassung?:

Wenn "Ja" bitte hier ergänzende Informationen:

Einreicher:	<i>Raimund Binder</i>
--------------------	-----------------------